

## 中学生の「税についての作文」 優秀賞を受賞

関東信越国税局等（東松山税務署、東松山地区納税貯蓄組合連合会及び東松山地区租税教育推進協議会）が租税教育の一環として、管内の中学生に対して募集を行った中学生の「税についての作文」の表彰式が11月25日(木)に行われました。都幾川中学校3名の作品が優秀作品として選ばれました。  
おめでとうございます。



- 関東信越国税局長賞 「日本、そして世界のために」 3年 吉田真子さん（手前左から2人目）
- ときがわ町長賞 「税金で助け合い」 3年 神山ゆり愛さん（手前左端）
- 東松山地区納税貯蓄組合連合会長賞 「私たちに関わる税金のこと」 3年 羽石綾乃さん（手前右端）

受賞した3名には、表彰状と副賞が贈呈されました。授賞式は厳かな雰囲気の中行われ、緊張した様子も見受けられましたが、記念写真では、にこやかな笑顔も見られ、談笑するなど、会場全体が和やかな雰囲気となりました。

写真説明

## 東松山間税会の「税の標語」 玉川中学校の優秀作が表彰される

東松山間税会主催、国税庁後援の令和3年度「税の標語」の募集を行った結果、玉川中学校から27首の応募があり、11月12日(金)に玉川中学校において優秀作が表彰されました。おめでとうございます。



- 埼玉県間税会連合会会長賞 「税金で みんなの暮らしが 守られる」 2年 野口紗耶さん（1列目左から1人目）
- 東松山間税会会長賞 「消費税 みんなを助ける 大切なもの」 2年 松澤実果さん（1列目左から2人目）
- 東松山間税会青年部長賞 「義務として しっかり払おう いろんな税」 2年 陸田理月さん（1列目右から3人目）
- 関東信越税理士会東松山支部支部長賞 「私達の くらしを支える みんなの税」 2年 岸希美さん（1列目右から2人目）
- 東松山税務署管内納税貯蓄組合連合会会長賞 「税金は みんなで納める 宝物」 2年 小林璃玖さん（1列目右から1人目）

表彰された生徒の皆さん。おめでとうございます。

写真説明

## 根上GB(ゲートボール)会が 自主防犯活動功労団体として 表彰される

10月27日(木)に開催された小川地区防犯活動功労者等表彰式において、根上GB(ゲートボール)会が自主防犯活動功労団体として小川地区防犯・暴力排除等推進協議会及び小川警察署から表彰されました。

根上GB会は平成23年に自主防犯団体として長年にわたり他地区の方々とゲートボールを楽しむ傍ら、地域の安全を守るため防犯・見守り活動を行い、周辺住民が安心して生活できる環境づくりに貢献してきました。その功績が評価され表彰されたものです。

おめでとうございます。



表彰された根上GB会の皆さん。おめでとうございます。

写真説明

## 香り豊かなスギ材はいかが？ 低温乾燥木材の効果をPR

11月13日(土)、文化センターで「抗ウイルス効果も見えてきた健康な木の家」と題する講演会が開催されました。これは町内の製材業者等で組織された協同組合彩の森とき川と、NPO法人木の家だいすきの会が共催したもので、低温乾燥したスギ材「彩の香りすぎ」のPRとともに、基調講演として九州大学農学部准教授の清水邦義さんから、香りの持つ抗ウイルス効果や木の家の多機能性についての講義が行われました。「無垢の木材の住空間はウイルス感染にくい可能性が高く、日本の古き良き香り豊かな健康空間を取り戻すことは重要」との説明に、参加者は熱心に聞き入っていました。



①スギ材の香り成分の効果を説明する清水准教授。②会場では低温乾燥と高温乾燥それぞれの木材のサンプルを回覧し、香りや色つやなどの違いを説明。

写真説明